

déols

Remise de chèque aux Amis de La Martinerie

Les Amis de La Martinerie ont reçu un chèque de 300 €, de l'Amicale des combattants volontaires de la Résistance de l'Indre. Après sa dissolution, le 15 novembre dernier, son président a dû répartir les dons restants. Les

Bleuets de France et les Amis de La Martinerie, ont été choisis.

Ce chèque va permettre à l'association de poursuivre les travaux de la Maison départementale de la mémoire militaire.



L'association a reçu un chèque de 300 €.